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CAMISETAS DA ‘FEIJOADA DO THEO’

Ainda existem algumas camisetas na SAPAZIO do Ibituruna, ADA TREND, 
CINTHIA MAISON, SAPAZZIO da rua Dr. Veloso, SO LUNA e SL STORE. As que 
sobrarem serão colocadas à venda na portaria que terá a SEGURANÇA PERFEITA 
da equipe da QUALITY. Muitas mulheres gostaram tanto do design da CAMISETA 
que não estarão modificando as mesmas. É importante a presença dos AMIGOS e 
também casais e jovens que ficarei conhecendo logo mais. 

TADEUZINHO GOVERNADOR 

FIQUEI feliz em ver o nosso jovem PRESIDENTE da Assembleia, Tadeuzinho 
Leite, ocupar o lugar inteiramente como GOVERNADOR DO ESTADO, devido a 
viagem do governador ROMEU ZEMA. Vi este menino criança, inclusive entre-
vistei sua mãe logo que ele nasceu e ela estreou como primeira dama no meu 
programa CADERNO DE NOTÍCIAS NA ESTREIA DA TV MONTES CLAROS. Vi 
naquele menino a LUZ do pai, o ex-prefeito Tadeu Leite e da mãe Stela Martins 
Leite, cujo casamento estive presente e que teve como PADRINHO O PRESIDEN-
TE TANCREDO NEVES e depois uma recepção na residência de MÁRIO RIBEIRO 
E DONA JACY. Graças a Deus, nestes 58 anos escrevendo a história de Montes 
Claros, ainda tenho muito que contar no meu próximo livro ‘EU NÃO CONTEI 
TUDO’ que não será de fofoca e sim CAUSOS interessantes. 

SORTEIO  

OS SORTEIOS de brindes serão nos intervalos dos shows da FEIJOADA DO 
THEO. Enquanto isso, muita gente anda me perguntando sobre o segundo livro 
‘EU NÃO CONTEI TUDO’, mas como sabem não é fácil e estou gravando vários 
casos para passar para o editor em Belo Horizonte. Se Deus quiser brevemente 
vou lançar em grande estilo como foi o primeiro. E falando em livro, minha queri-
da amiga KITY WANDERLEY está lançando junto com sua irmã Andreia, um livro 
contando a trajetória do seu pai WALDUCK WANDERLEY. Já está na gráfica e sairá 
brevemente. No meu próximo livro estarei também contando casos interessantes 
que convivi com Walduck e Diu Colares que me deram muita força no início da 
minha carreira. 

E O POLO MOVELEIRO?

HÁ anos foi lançado aqui em Moc, no nosso distrito industrial, a construção 
de um POLO MOVELEIRO, mas até hoje nada aconteceu. Dizem que foi por moti-
vo político. Aliás, essas rivalidades sempre prejudicam Montes Claros e o Norte de 
Minas. Nossos políticos nunca TRABALHAM JUNTOS e são muito individualistas e 
isso é muito ruim. Se tivéssemos UNIÃO ENTRE OS DEPUTADOS, seria formado 
um grupo forte e aí mostraríamos a FORÇA DESTE ESQUECIDO SERTÃO NOR-
TE-MINEIRO, não?

MUNDO FASHION

COMO no domingo dia 14 será o dia de HOMENAGEM AS MÃES que é a 
pessoa mais importante em nossa vida, as empresarias do setor fashion estão 
regressando de São Paulo, Rio com mil novidades e lançando a nova coleção 
Outono- Inverno com peças espetaculares. Vale a pena conferir na ADA TREND, 
CYNTHIA MAISON, SO LUNA E NA SAPAZZIO as grandes novidades. Aliás, a moda 
voltou com muito brilho, jeans bordado e cores fortes como estamos vendo mo-
delos sendo postado nos estorys. Aliás, até nas boutiques estão também as cami-
setas que darão acesso a FEIJOADA DO THEO hoje e pelo que tudo indica serão 
esgotadas, mas vou deixar umas 10 unidades na portaria para opção daqueles que 
resolverem irem de última hora.  

EXPO JANAÚBA

VEM CHEGANDO A GRANDE EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA DE JANAÚBA, 
que é considerada uma das mais importantes do país e sua grande organização 
perfeita do SINDICATO RURAL que tem a frente o dinâmico BIONICÃO, em par-
ceira com o prefeito ZÉ APARECIDO que está revolucionando aquela cidade com 
obras marcantes. O que mais admiro na diretoria do SINDICATO RURAL é que 
eles mesmo organizam tudo, inclusive, contratam os shows e não terceirizam 
nada. É claro, que mais uma vez estarei marcando presença. LOGO MAIS ESTAREI 
ESPERANDO um animado grupo de amigos janaubenses.

FRENTE A FRENTE

40 ANOS REALIZANDO a tradicional e famosa FEIJOADA DO THEO, uma 
festa descontraída, superlotada de amigos. Começou quando o médico 
Waldeci Fialho tinha um SÍTIO, onde funciona hoje, o elegante PORTAL 
EVENTOS e, passou vários anos pelo SIRIS EVENTOS, pelo HARAS PIRA-
MIDE no começo daquele condomínio  e finalmente oficializou como seu 
quartel general, a chácara VICHI MARIA, que é hoje um dos locais mais 
belos para festas. A PARTIR DAS 12h30, estarei firme mais uma vez receben-
do os amigos. Já estão confirmadas 300 pessoas e espero mais, pois ainda 
existem CAMISETAS nas boutiques e deixarei 10 na portaria. Veja nesta foto 
um dos aparadores do MARILUCE BUFFET 

EM UMA PARCEIRA de grande amizade, os GÊMEOS, SÉRGIO E ROGÉRIO 
ATHAYDE, o empresário LUIZ FELIPE NOBRE e DUI MACEDO, estão me 
ajudando na organização, inclusive colocando PAINEL feito pela IMPRE-
SILK, o PAINEL DE LED mostrando os grandes momentos, coordenação 
dos três GRANDES SHOWS, etc. AMIGOS VERDADEIROS é mesmo para 
se guardar com muito carinho DENTRO DO PEITO. E antecipadamente, 
quero agradecer OS AMIGOS QUE ESTARÃO ME PRESTIGIANDO logo mais 
depois de 12h30. Vamos todos festejar com saúde e muita animação mais 
uma FEIJOADA DO THEO que será a única festa que farei este ano

SILVINHA  Fleury e GUSTAVO Carvalho formando sempre um bonito e 
bem lançado casal

EM UMA DAS TENDAS, Patrícia  Bicalho Marques , Fernando Burarama, 
João e Claudia Fleury, Sérgio e Carla Sampaio Athayde, Pedro e Maira  Gui-
marães Mota 

GILBERTO Gualter e Risaline, Jacqueline e Richard Parrela e, Sara e Ro-
gério Sapori

COM ARRANJOS feitos por César Costa, estão aí outro casal que sempre 
marca presença, Marcelo e Ana Amélia Torres

NO ANO PASSADO, Tetê Castro, Cláudia Alves e Roberto Ramos

QUANDO A CAMISETA foi na cor verde, veja o animado grupo de nomes 
conhecidos

UM GRUPO formado por: Márcia Vieira,  Aramis e Fátima Mameluque, 
Gilson e Édila Oliveira, Paulo Jacinto  e Evandro Leite Garcia

OUTRO ESPAÇO reunindo os amigos

DENISE e Renato Godinho, Sérgio Quadros e Paula Fagundes

A CERVEJA ‘PETRA’ vai jorrar geladíssima, intercalando com finos salga-
dos, o buffet de MARILUCE PIMENTA com muita fartura não só na deli-
ciosa FEIJOADA, mas com aparadores de MASSAS, COMIDA DE BUTECO, 
DOCES CASEIROS e o famoso CAFÉ DO LÚ cujo must é o CAFÉ GELADO. 
Como eu gosto, tudo realizado com muito perfeccionismo e os três ME-
LHORES SHOWS DA CIDADE, animando a galera até às 20h. NÃO PODERIA 
DEIXAR DE AGRADECER também ao DECORADOR CÉSAR COSTA respon-
sável pelo cenário como este da entrada, a proprietária do VICHI MARIA, 
IRENE PEREIRA, e muitos outros que estarei citando nas próximas colunas

NÃO TENHO ACESSO - MUITA GENTE me perguntando por que 
não divulgo notícias sobre a nossa CÂMARA MUNICIPAL. Acontece 
que não tenho acesso e nem sou assessor de nenhum político. Prefiro 
comentar o que penso da POLÍTICA NACIONAL e deste desgoverno 
que está deixando toda população insegurança.

ACABANDO COM o som alto que estava perturbando os mora-
dores. Finalmente parece que uma medida rigorosa foi tomada para 
combater o que estava acontecendo, ou seja, O SOM ALTO nos res-
taurantes e barzinhos. Dizem que a fiscalização será severa. Acho que 
pode ter SOM AO VIVO TRANQUILAMENTE, mas um CANTOR E VIO-
LÃO OU UMA BANDA mais baixa. Os moradores do Jardim São Luiz 
agradecem.

ADOÇÃO DO HOME OFFICE cai entre as empresas brasileiras. O 
home office parecia ser um modelo definitivo para a maior parte das 
empresas, mas o trabalho longe do escritório tem sido cada vez mais 
questionado.

HOJE É DIA de abraçar o agricultor, RODOLPHO REBELLO pelo 
seu aniversário. AMANHÃ, será a vez de MARILDA GONTIJO, NETO 
VERSIANE e na segunda-feira, RAQUEL MENEZES FURTADO, TATIA-
NA DOS MARES GUIA, MARCOS RIBEIRO, CRISTINA PERES AMARAL 
e minha querida amiga belorizontina, MARIZA PRADO. Sintam-se abra-
çados e cumprimentados.

COMO ACONTECE todos os anos, vários políticos amigos estarão 
marcando presença logo mais, como o deputado Arlen Santiago, sem-
pre presente. O vice-prefeito, Guilherme Guimarães, alguns vereado-
res, jornalista, etc. 

A TIFFANY reinaugurou na última  quarta-feira sua loja icônica 
loja da Quinta Avenida de Nova York, aquela imortalizada por Audrey 
Hepburn no filme Bonequinha de Luxo. Após a reforma, a “única mar-
ca americana de luxo” quer reforçar sua identidade nacional, falar com 
as novas gerações e ser mais reconhecida pela sofisticação.

DE VOLTA AOS 1980 - ícone na moda há 40 anos, a Yes, Brazil re-
torna ao mercado em colaboração com AR&Co. Para reviver a marca, 
Thomaz Azulay, filho de Simão, buscou nos arquivos os aspectos dos 
anos 1980.
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